
Segelverein Lucherberg e.V.

Niederschrift der AuJJerordentlichen Hsuptversqmmlang 2016 r,om 09.10.2016
Anu'escnde: H. Hensel; R. Gaspen P. Bcrgstein; R. Bergstcin: M. Gutmann: U. (iutmatrnl S. Schottcn: W.
Sievering: D. Sievering; R. Kaufnrann: M. Söchting. W. Stcin. W.F. Lagc, M. Kutze, N4. Scltaubert. H. Eckert:
.lürgen Weiss; M. Neumann, R. Benczek: G. Schon

Top 1: BegrüJtung, Feststellung der Beschlussftihigkeit untl ev. Anträge auf Änderung der TO
Der Geschätisfiihrer begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung f-est. Zur
vtrrgeschlagenen Tagesordnung gibt es zrvci Andenrngen:
'l'op 5A u,ird hinzr"rgefügt: Benennung eines Wahlleitels
Top 9 Wahl eines Platzwarts rvird gestrichen. der Platzrvart rvird vom Vorstand benannt.

Damit gilt fblgenden Tagesordnung:
TOI' l: Begrül3ung, F'eststellung der Beschluss{iihigkeit und eventuclle Anträge auf Andcrung dcr 'IO

TOP 2: Rericht des Vorsitzenden
1'OP i : Geschäftsbericht
-lOP 4: Kassenbericht
IOP -5: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands
l'OI' 5,A: Bestinrnrung eines Wahlleiters
'I'OI) 6: Wahl eines neuen Vorsitzenden
TOI'} 7: Wahl eines neuen Geschääsfi.ihrers
Top 8: Wahl eines neuen Kassenrvarts
'l'OP 9: entflillt
TOP l0: Bcschlussfassung cinc Jugcndvcrsamrnlung cinzubcml'cn s. Antrag 2

fOP 1 l: Beschlussfassung i.ibcr einen ncuen Stando( fi.ir den SVL, s. Antrag 3

I'OP I 2: Beschlussfassung über dic Erhöhung der Liegeplatzgebühr. bzu'. Kaution
'l'OP l3: IJeschlusstässung über dic AnschafTung eincs neucn Rcttungsbootes, siehe Antrag I

TOP 1,1: Bcschlussfassung übcr die rveitere Pacht dcs Vercinsgrundstückes über 2020 hinaus
TOP l-5: Versclricdencs

Top 2: Bericht des Vorsitzenden
Der Vorsitzende berichtet von einer erfolgreichen Saison und verweist aufden Bericht des Geschätisführc'r'.

Top 3. Gesch äftsbericltt
Der Geschälis1ührer berichtet:
Dcr Ersatz des Toiletteni,vagcns durch das neue Häuschen ist sehr positiv aufgenornnlen rvorden.
Dic -lugendsegelrvoche ist sehr gut gelaufen. Es haben 12 Jugendliche daran teilgenornurcn. Den Organisatorr'n
rund I Iellern rvird datür noch einmal gedankt. insbesondere Roland Kauhrann. Durch die Jugendsegel,'voclte
konnteu neue Mitglieder gewonnen werden.
I)er \/erein hat über 80 Mitglieder, davon I I Jugendliche (Stand Juni201(r)

Es gab eine Spende von 1000€ von der Sparkasse als Zuschuss für die Toilette.
Definitiv gibt die RWE den See nur noch bis zum Jahr 2020 zum Segeln frei.
Dcr Gcschäftsführer gibt bekannt, dass er und dcr 1. Vorsitzenden ihre Arntcr abgcbcu.

Topl: Kassenbericlrt:
Durch die Errichtung der Toilettenanlagc u,aren Entnahmen von 4500€ aus den Rückla-rren crtbrtlellich. So clüss

iiktucll Rücklagen in Höhe von 9248€ vorhanden sind. Dcr Kontosland beträgt 1437 € davon sind allcrdirrqr
noch in dicsern .lahr Ausgaben flir Rasenpfle-ue etc. nolu'cndig. Die Segelrvoche konntc rlit einerr kicirren
Überschuss abgeschlossen werden.

Top 5: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstsndes:
l)ic Kassenprüf-erhaben die Kasse am 09.10.2016 geprült. Einc ordnungsgemäße Kasscnfilhrun.'q rvurdc
f-estgestellt. Sie empf'chlen eirre Entlastung des Vorstandcs.
Dcr Vorschlag r.vird rnit 6 Enthaltungen abgenommen.

Top 5A: lJestintmung eines llahlleiters
Da dcr l. \zorsitzcndc und dcr Gcschäftsfiihrcr ncu gcwählt u'crdcn muss. rvird vou tlcr Vcrsatnmlung cin
Wahllcitcr bcstintnrl.



Vorgeschlagerr wircl Reinhold Kaulmann, der Vorschlag wird rnit I Enthaltung angcnolnnren.

Top 6: llahl eines neuen Vorstandsvorsitzenden
\/orgeschlagen wird Markus Kunze. Eine geheirnc Wahl rvird nicht gervtinscht. l)er Vorschlag rvird nrit I8
Slinrmcn und 2 F.nthaltungen ohne Gegenstirnrme angenonrmelr. Markus Kunze ninrmt clie Wahl an.

Darnit ist Markus Kunze. geboren am 15.03.1975 zunr Vorstandsvorsitzenden gcwählt.

Top 7: ll/shl eines neuen Geschäftsführers
Vorgeschlagen u'ird lr,laria Schaubert. Der Vorschlag wird rnit l8 Stirnnren und 2 Enthaltunqen ohnc
(iL'genstimme angenommen. Maria Schaubert nirnmt die Wahl an.

Damit ist Maria Schaubefi. geboren arn 09.12.1982 zur Ceschätlsflihrerin gcrvählt

Dcr Wahlleitcr beglückrvi.inscht den ncuen Vorstandsvorsitze nden und die neue Geschäfisliihrcrin.
[:r'clankt dcn alten Vorsitzenden und dem alten Geschäftsfirhrer.
Die Stcllvertretende Vorstandsvorsitzcnde Ulrike Gutmann bleibt im Amt.
I)cr Wahllcitcr gibt die Redelcitung an den neuen Vorstandsvorsitzenden ab.

Top 8: lltahl eines Kossenwartes
Es gibt keinen Vorschlag {iir einen neuen Kassenwart.
Ls rvird vorgeschlagen. dass dcr altc Kassenrvart Markus Kunze kommissarisch das Arnt bis zur'

.lahreshauptversammlung weitermacht. Der Vorschlag wird mit ciner Enthaltung ohne Gegcnstimrne
anqcnolnrren.
Schri ft tiihler bleibt Martin Söchtine

Top 9:
I:nttä1lt

Da die Diskussion übcr die Jugendarbeit eine generelle Stellungnahme der Vereinsmitglicder ert-rrrdcrt i.i ic cs

mit dem Vercin weitergehen soll. wird TOP I 1 vorgezogen

Top I1: Beschlussfassung über einen neuen Standortfür den SVL
trs liegt der Antrag 3 vor:
D i e l' e r.s um m lu tt g nröge b esc' h I iefi en,

Der l'-or.stttttd neh.st Rec'htsnttc'h/'olger des Segelverein Lucherlterg c. V., terden mit Datunr vn
hetrte bcaufirugt, ein neuen Standorl (Segelrevier ) anr Bluustein.see iiher dic
Eigentiimergenreinscltufi Blausleinsee GmbII in Esc'hreiler :u erschliel3en, l-t:ry. voryerlruglich uu/
dett späte ran / ,luhr 2020 oder.fi'iiher) Vl/eg:u bringen.
Dia Ab.sit'lrtserklärung (V'orverlrag) ntit der Blau.stcinsee GntbH bcstünde clurirt, ein Gruntlstiic'k direkt
crrrr Sce langfi'i.stig pat'hten oder ggfs. In Erbpachtküuflic'h Zuenrerben. Angetlacht türe eine
['-rcillrichc von ca. ]000 1500 qnt, ntit dcr Möglic'hkcir, sptiter ein Kluhgehäude in Fertighuuraise.
rler ktnl.schuft ongapctsst :u crstellen."

Nach Aussprache rvurde der Antrag einstimmig angenommen.

Top I0: Beschlussfussung eine Jugendversamn lung einzuherufen
Es liegt der Antrag 2 r,or:
D i c I't' r.su m n I u rtg ntöge besch I iefien,
eine Jugenlrcr.sammlwrg einzuberu.fbn nac'h DSI'Richtlinien. mit.fttlgenden T'agesordnungspunkten:
a) Il'ahl des.lugenclleiter iin
h) Besläligung ( '[/orschlug t,c»n Jugenclleiter) v,eitere12 .lltgendtarte /in im T'eunr

c) Il'alrl de.s Jugerulsprec'her / in
dl ll/ahl cles Jugencl Kassen*'ctrt / in

Der Antrag ri'ird einstimurig angenommen. Der l. Vorsitzende und Reinhold Kaufmann legen den 
-l'errrin 

zur'

Jugendversammlung fest.

Top 12: Beschlussfossung über die Erhöhung der Liegeplatlgebühr, hzv,. Kqution
['.s rvird rnit 2 Enthaltungcn besclrlossen, die Liegeplatzgebühr auf 25 € pro Boot zu erhöhen.
Kaution:
Nach Aussprache rvird dieser Antra-u gestellt:
Lin Neuttitgliedern ist ab dem 1.1. 2017 einc Kautiort t,on 50€ zu erhehetr



Der Antrag rvird rnit I Enthaltung, ohnc Gegenstimme angenolnnlen.

TOP I3: Beschlassfassung über die Anschoffung eines neuen Rettungsbootes
Dcr Antrag I liegt vor:
I)ic l'crsammlung möge beschlieJ3en,

cin Boor neu oder gebracht zunt 7-wecke der Ausbildung der Jugend anzuschaf.fen.

Das un:usclrttffende Boot sollte den Ansprtichen der heutigen gringigen Praxi.s Rechnttilg trugen und

minimol 1 Personen / Kinder aufitehmen können. Das Lcingen / Breite Verhciltnis liegt bei 4,5 Me'ler

Lringe ttnd c'a. 1,70 in der Breite. Eine Typbezeichnung nuch EC ist Voraussetzwtg.tt siclrcren Betrieb.

Der fi,lurkt bietet Boote, gebraucht von ca. 800,- an aufwlil'15, bis ca. I 800, bis 2800,- tteu ot't.

Nach Diskussion und Aussprache wird dcr Vorschlag gemacht, die Abstirnmung auldie
.lahrcshauptversammlung zu vertagen. Die Abstimrnung wird mit l. Gegenstinrme auldie JHV verschobcn.

TOP t4: Beschlussfassang über die weitere Pacht des Vereinsgrundstückes über 2020
lünaus

Antrag 4 liegt vor:
Dic tr'ersantmlung möge heschl ie/len,
dus tlcr:eitige Vercinsgrundstück Lucherberg. Grünstr((Je x,eiter itt Pacht nfi RIryE zu halten .

Der Antlag u ird cinstimmig angenommcn.

Top 15 : Verschiedenes
- Die Weihnachtsfcier soll diesmal auf der Bowlingbahn in Huchem Stammeln stattfinden.
- Da die Toiletten-Abwasserentsorgung noch nicht optimal ist, rvird eine Entnahme aus der Rückstcllung

von maximal 1000 € einstimmig gcnehmigt.
- Die Werkstatt und der Stahlschrank in der Segelkammer erhalten neue Schlösscr. Dic Schlüssclvergabe

legelt M. Kunze.
- Der Schwarze Motor muss reparierl werden.
- Dic auf dcrn Vcrcinsgcländc dcponicrtcn Bootc und Surfbrcttcr sind zu kcmzcichncu. ansonstcn

werden sie entsorgt.

Prottrkolltiihrer: Martin Söchtin-g ,i 
,{4ilr/i", {-/u'(t


